



### TIONGKOK LUNCURKAN SATELIT BARU

Roket Long March-4C yang membawa satelit Shiyang-23 meluncur dari Pusat Peluncuran Satelit Jiuquan di barat laut Tiongkok, Minggu (12/5).

## Semua Rumah Sakit di Gaza Utara Berhenti Berfungsi

Tidak ada truk bantuan yang masuk Jalur Gaza sejak 5 Mei.

**GAZA (IM)**-Juru bicara Pertahanan Sipil Gaza mengatakan semua rumah sakit di utara Jalur Gaza sudah berhenti beroperasi. Israel menggelar pengeboman di Kota Gaza dan kamp pengungsi Jabalia yang berada di utara kantong pemukiman itu pada Sabtu (11/5) malam.

Berhentinya operasi rumah sakit-rumah sakit itu terjadi setelah PBB memperingatkan rumah sakit di seluruh Gaza dapat berhenti beroperasi karena kehabisan bahan bakar.

Dikutip dari o, Minggu (12/5) menurut PBB tidak ada truk bantuan yang masuk Jalur Gaza sejak 5 Mei lalu. Israel memblokir penyeberangan Rafah di selatan Gaza.

Sebelumnya Kementerian Kesehatan Gaza melaporkan empat petugas medis termasuk orang-orang yang ditemukan tewas dibunuh di rumah sakit al-Shifa. Dalam pernyataannya, Sabtu kemarin kementerian mengatakan total petugas medis yang tewas dibunuh sepanjang perang Israel di Gaza menjadi 492 orang.

Kementerian mengatakan pasukan Israel juga menahan 42 petugas medis dari rumah sakit itu. Sehingga total petugas medis yang Ditahan menjadi 310 orang.

Kementerian menambahkan para petugas medis ditahan dalam "kondisi yang mengerikan" yang mengancam nyawa mereka. Kementerian juga mencatat kematian dokter bedah Adnan al-Bursh yang tewas saat ditahan pasukan Israel.

"(Israel harus) segera membebaskan semua petugas medis dan bertindak cepat untuk menyelamatkan yang tersisa dari fasilitas medis kami," kata kementerian.

Sebanyak 80 jenazah ditemukan di tiga pemakaman massal di Rumah Sakit al-Shifa sehingga total jenazah yang ditemukan dari pemakaman massal di rumah sakit itu menjadi 510 jenazah.

Kementerian mengatakan terdapat "bukti kuat" beberapa korban "dieksekusi" dengan ditembak dari jarak dekat. Sebab terdapat luka tembak di kepala dan dada mereka.

Awal pekan ini, para pejabat Palestina mengatakan mereka menemukan pemakaman massal baru di Rumah Sakit al-Shifa, yang dikandung pasukan Israel pada Maret lalu. Pemakaman massal ketujuh yang ditemukan di seluruh Gaza sejak dimulainya perang Israel.

Sementara itu, setidaknya 34.971 warga Palestina

tewas dalam serangan terus-menerus Israel di Jalur Gaza sejak Oktober lalu, demikian pernyataan Kementerian Kesehatan di wilayah terkepung tersebut pada Sabtu (11/5).

Pernyataan dari kementerian tersebut menambahkan bahwa 78.641 orang lainnya juga telah terluka dalam serangan itu.

"Serangan Israel menewaskan 28 orang dan melukai 69 lainnya dalam 24 jam terakhir," demikian bunyi pernyataan itu.

"Banyak orang masih terjebak di bawah puing dan di jalan-jalan karena penyelamat tidak dapat mencapai mereka," tambahnya.

Bila jumlah jasad yang masih tertimbun di bawah puing-puing di seluruh Gaza dihitung, jumlah korban tewas akibat dibunuh serangan Israel bisa tembus 50.000 jiwa.

Badan Perserikatan Bangsa-Bangsa untuk Pengungsi Palestina (UNRWA) pada Sabtu mengatakan sekitar 150.000 warga Palestina telah meninggalkan Rafah, kota Gaza bagian selatan di mana invasi Israel sedang berlangsung meskipun ada kecemasan internasional.

"Di mana pun Anda melihat di Rafah barat pagi ini, keluarga-keluarga tengah mempersiapkan diri. Jalan-jalan menjadi sangat sepi," kata Louise Wateridge, juru bicara UNRWA, di X.

"UNRWA memperkirakan 150.000 orang sekarang telah melarikan diri dari Ra-

fah," tambahnya. "Area-area baru telah diberikan perintah evakuasi menuju Rafah tengah di selatan Gaza dan Jabalia di Utara Gaza," kata Wateridge, merujuk pada instruksi oleh militer Israel pada Sabtu pagi.

Israel menyerang Jalur Gaza sebagai balasan atas serangan lintas batas oleh Hamas pada 7 Oktober 2023 yang diklaim Israel telah menewaskan sekitar 1.200 orang.

Hampir 35.000 warga Palestina, sebagian besar di antaranya perempuan dan anak-anak, sejak itu telah tewas, dan banyak lainnya terluka, menurut otoritas kesehatan Palestina. Wilayah luas di Gaza juga hancur berantakan di tengah blokade makanan dan kebutuhan lainnya.

Sebelum serangan daratnya, pasukan Israel minggu ini mengeluarkan perintah evakuasi untuk 150.000 orang di Rafah timur, yang merupakan rumah bagi sekitar 1,4 juta warga Palestina yang terlantar.

Israel dituduh melakukan genosida oleh Mahkamah Internasional. Putusan sementara pada Januari menyatakan bahwa Tel Aviv sedang melakukan genosida di Gaza, memerintahkan agar tindakan tersebut dihentikan dan langkah-langkah diambil untuk menjamin bantuan kemanusiaan disediakan kepada warga sipil.

Afrika Selatan pada Jumat meminta ICJ untuk memerintahkan Israel untuk menarik diri dari Rafah sebagai bagian dari langkah-langkah

darurat tambahan atas perang tersebut.

Sementara itu, presiden Amerika Serikat Joe Biden mengatakan bahwa gencatan senjata Israel Hamas bisa dilakukan secepatnya jika sandera dibebaskan.

"Akan ada gencatan senjata besok jika Hamas membebaskan para sandera," kata Biden pada acara penggalangan dana di luar Seattle, di rumah mantan eksekutif Microsoft pada Sabtu (11/5).

"Israel mengatakan itu terserah Hamas, jika mereka ingin melakukannya, kita bisa mengakhirinya besok. Dan gencatan senjata akan dimulai besok," kata Biden kepada sekitar 100 orang yang hadir di pertemuan itu.

Biden mengangkat masalah ini setelah memperingatkan Israel pada Rabu bahwa ia akan berhenti memasok peluru artileri dan senjata lainnya jika pasukannya menyerang kota Rafah, di Gaza selatan. Biden juga menyesalkan fakta bahwa warga sipil telah terbunuh oleh jatuhnya bom AS.

"Jika mereka masuk ke Rafah, saya tidak akan memasok senjata yang telah digunakan di kota-kota itu. Kami tidak akan memasok senjata dan peluru artileri yang telah digunakan," kata Biden dalam wawancara televisi dengan CNN.

Hamas dan Israel sejauh ini gagal mencapai kesepakatan gencatan senjata meskipun telah berulang kali melakukan perundingan tidak langsung. ● tom

## Turki Bakal Perkuat Hubungan dengan Yunani

**ANKARA (IM)** - Turki siap untuk memperkuat hubungan dengan Yunani. Presiden Turki, Recep Tayyip Erdogan mengatakan, Ankara akan meningkatkan hubungan bilateral dengan Athena ke tingkat yang belum pernah terjadi sebelumnya dalam sejarah.

"Tujuannya sederhana: dengan memecahkan masalah, memperkuat persahabatan kita dan meningkatkan tingkat hubungan bilateral ke tingkat yang belum pernah terjadi sebelumnya," kata Erdogan dalam sebuah wawancara dengan surat kabar Yunani, Kathimerini, Sabtu (11/5).

"Untuk mencapai tujuan ini, kami, Turki, baru-baru ini mengambil langkah-langkah yang tulus dan efektif dan berniat untuk terus melakukannya," ujar presiden Turki itu.

Pernyataan Erdogan tersebut muncul menjelang kunjungan Perdana Menteri Yunani, Kyriakos Mitsotakis, ke Ankara, yang dijadwalkan berlangsung pada Senin (13/5).

Pada saat yang sama, Erdogan mencatat bahwa Ankara tidak akan mengabaikan perjanjian tentang pembatasan yurisdiksi maritim antara Siprus dan Israel. Alasannya, perjanjian tersebut dibuat antara pemerintahan Yunani di Siprus Selatan dan Israel. Sementara hak serta ke-

pentingan Siprus Turki (Republik Turki di Siprus Utara) yang menjadi elemen penting dari pulau tersebut justru diabaikan.

Erdogan juga mengatakan, kepentingan Turki dalam eksploitasi sumber daya energi di Laut Mediterania Timur juga tidak boleh diabaikan.

Meski sama-sama menjadi sekutu dalam aliansi NATO, Yunani dan Turki telah berselisih selama beberapa dekade. Risiko konflik bersenjata antara kedua negara bahkan sempat muncul beberapa kali.

Permasalahan yang disingketakan oleh Athena dan Ankara antara lain berupa persaingan klaim teritorial di Mediterania Timur, khususnya di wilayah Laut Aegea. Selain itu ada juga masalah perpecahan masyarakat Yunani-Turki di Siprus, serta penetapan batas maritimnya.

Turki telah berulang kali menuduh Yunani mengerahkan senjata di Kepulauan Aegean yang melanggar Perjanjian Lausanne 1923.

Dalam pertemuannya dengan Mitsotakis di Athena pada awal Desember lalu, Erdogan mengatakan tidak ada masalah antara Turki dan Yunani yang tidak dapat diselesaikan. Sementara Mitsotakis juga menyampaikan pernyataan serupa. Dia mengatakan, Yunani dan Turki harus hidup damai. Perbedaan pendapat tidak boleh langsung menimbulkan ketegangan. ● tom

## Kelompok Bersenjata Culik Lebih dari 100 Orang di Nigeria

**ZAMFARA (IM)** - Lebih dari 100 orang diculik oleh sekelompok individu bersenjata dalam penyerangan pada Jumat malam di tiga desa di barat laut Nigeria, kata seorang bupati dan penduduk setempat. Ini merupakan peristiwa terbaru dari serangkaian penculikan yang terjadi di Nigeria.

Penculikan telah menjadi endemi di barat laut Nigeria. Kelompok bersenjata kerap berkecenderungan dan menculik orang-orang dari desa, jalan raya dan sekolah, untuk kemudian meminta uang tebusan dari kerabat mereka.

Alhaji Bala, bupati di wilayah pemerintahan lokal Birnin-Magaji di Zamfara, mengatakan orang-orang bersenjata telah menyerang desa Gora, Madomawa dan Jambuzu. Akibat serangan ini, sebanyak 38 pria serta 67 perempuan dan anak-anak dinyatakan hilang diculik.

"Tapi jumlah orang yang diculik bisa lebih dari itu," ujarnya, mengutip dari laman Malay Mail pada Minggu (12/5).

Zamfara adalah pusat aktivitas geng penculikan di Nigeria. Banyak dari kelompok bersenjata, atau kerap disebut bandit oleh warga lokal, mendirikan kamp di area hutan. Militer Nigeria telah mengebom

beberapa kamp, namun serangan terus berlanjut.

Yezid Abubakar, juru bicara polisi Zamfara, tidak dapat dihubungi untuk memberikan komentar.

Aminu Aliyu Asha, kepala desa Madomawa, mengatakan orang-orang bersenjata tiba di desanya dengan sepeda motor dan menembak secara sporadis sebelum menculik beberapa orang.

"Penculikan ini melanggar perjanjian damai antara kami dan para bandit. Pada bulan Februari tahun ini, kami melakukan beberapa pembayaran uang tebusan untuk menghentikan mereka menyerang wilayah kami," tutur Asha.

Nusa Sani mengatakan, dua saudara lakilakinya termasuk di antara mereka yang diculik. Sementara warga lainnya, Garba Kira, menambahkan bahwa di antara yang diculik ada 15 penumpang truk yang sedang melewati perkampungan.

Penculikan massal di Nigeria pertama kali dilakukan kelompok Boko Haram. Mereka sempat menculik lebih dari 200 pelajar satu dekade lalu.

Praktik Boko Haram tersebut telah diadopsi geng-geng bersenjata yang tidak diketahui afiliasi ideologinya, dan saat ini semakin berkembang ketika masyarakat Nigeria bergulat dengan kesulitan ekonomi. ● tom

## Korut Dilaporkan Retas Informasi dari Komputer Pengadilan Korsel

**SEOUL (IM)** - Sebuah kelompok peretas Korea Utara (Korut) telah mencuri sejumlah besar informasi pribadi dari jaringan komputer pengadilan Korea Selatan (Korsel) selama sekitar dua tahun. Hal itu berdasarkan hasil penyelidikan otoritas Korsel yang dirilis pada Sabtu (11/5).

Sebanyak 1.014 gigabyte (GB) data dan dokumen dibocorkan dari jaringan komputer pengadilan Seoul antara Januari 2021 dan Februari 2023 oleh kelompok peretas yang diduga adalah Lazarus, menurut penyelidikan bersama oleh polisi, kejaksaan, dan Badan Intelijen Nasional Korsel.

Hasil penyelidikan mencatat, sebagian besar data yang bocor mencakup informasi pribadi terperinci, seperti nama, nomor registrasi penduduk, catatan keuangan dan lain-lain. Ketiga lembaga tersebut menyimpulkan, peretasan dilakukan oleh Korut.

Hal itu mengingat jenis kode berbahaya yang digunakan untuk peretasan, penyelesaian server sewaan dengan aset kriptografi, dan alamat IP. Kendati demikian, tim investigasi gabungan hanya mengidentifikasi 5.171 file senilai 4,7 GB atau 0,5 persen dari total file yang bocor.

Sehingga mengungkap celah dalam sistem manajemen dan respons keamanan peradilan. Untuk mencegah kerusakan lebih lanjut, tim tersebut memberikan berkas yang bocor itu kepada pihak administrasi pengadilan dan memberitahukan kepada para korban yang identitasnya dibocorkan tersebut.

Investigasi polisi dimulai pada Desember 2023, ketika pengadilan melakukan penyelidikan internal terhadap kebocoran data besar-besaran dalam 10 bulan pertama setelah jaringan komputer mendeteksi dan memblokir kode berbahaya. ● tom

## 311 Orang Tewas Akibat Banjir Bandang di Afghanistan

**AFGHANISTAN (IM)** - Banjir bandang menerjang beberapa provinsi di Afghanistan. PBB mencatat lebih dari 300 orang meninggal akibat bencana tersebut. "Berdasarkan informasi terkini di provinsi Baghlan terdapat 311 korban jiwa, 2.011 rumah hancur dan 2.800 rumah rusak," petugas komunikasi badan PBB di Afghanistan, Rana Deraz, dilansir AFP, Minggu (12/5).

Provinsi Baghlan Utara menjadi salah satu provinsi yang paling

terdampak akibat banjir bandang di Afghanistan. Di lokasi itu lebih dari 300 orang dilaporkan meninggal dunia.

AFP juga melaporkan ada perbedaan dalam pencatatan jumlah korban jiwa banjir bandang di Afghanistan yang dilakukan pemerintah dan lembaga kemanusiaan. Juru Bicara Kementerian Dalam Negeri Afghanistan, Abdul Mateen Qani, mengatakan ada 131 orang meninggal di Baghlan. Namun jumlah itu ma-

sih bisa bertambah mengingat jumlah korban hilang masih banyak. "Masih banyak orang yang hilang," kata Abdul. "20 orang lainnya dilaporkan tewas di provinsi utara Takhar dan dua di negara tetangga Badakhshan, tambahnya.

Juru bicara pemerintah Taliban, Zabihullah Mujahid, mengatakan ratusan orang meninggal dunia akibat bencana banjir bandang di Afghanistan. Banjir juga mengakibatkan kerusakan parah pada properti milik warga. ● ans



Pertunjukan cahaya drone

Pertunjukan cahaya drone yang menampilkan budaya tradisional Tiongkok dipentaskan di Hong Kong, Tiongkok, Sabtu (11/5).

### PENGUMUMAN HASIL AKHIR PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT SUMBER AGRO CEMERLANG (dalam likuidasi)

Berdasarkan akta pernyataan keputusan rapat PT Sumber Agro Cemerlang (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") sebagaimana tertuang dalam Akta No. 06 tanggal 02 Mei 2024, yang dibuat dihadapan Irma Bonita S.H., Notaris di Jakarta, dengan ini mengumumkan bahwa pemegang saham Perseroan telah menyetujui dan menerima sepenuhnya hasil akhir pelaksanaan tugas Likuidator sehubungan dengan tindakan penyelesaian proses pembubaran dan likuidasi Perseroan serta memberikan pembebasan dan pelepasan pertanggungjawaban atas segala tindakan yang dilakukan selama masa likuidasi (*acquit et de charge*) kepada Likuidator atas pembubaran dan likuidasi dari Perseroan tersebut.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi persyaratan yang diatur dalam Pasal 152 ayat (3) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,  
Likuidator